

玉露・匠が日本茶 AWARD2015にて、日本茶大賞を受賞！

急須で淹れて、美味しいお茶を決めるコンテスト「日本茶 AWARD2015」の最終審査（2015年11月29日 東京の渋谷ヒカリエにて開催）におきまして、弊社の取扱います「玉露・匠」が日本茶大賞（最高賞）を受賞いたしました。

■一般消費者による最終審査

舞妓の茶本舗 玉露・匠 最高賞 日本茶大賞 受賞！！

■日本茶専門家による一次・二次審査

「うまいお茶部門の玉露の部」

舞妓の茶本舗 玉露・匠 プラチナ賞 受賞

舞妓の茶本舗 京田辺玉露 ファインプロダクト賞 受賞

これをきっかけに、京田辺市特産である「玉露」のおいしさを、国に広げたいと考えております。

美味しいお茶をお作りいただいている山下壽一氏をはじめ、茶生産農家の皆様だけでなく、今まで支えて下さいました皆々様に心より感謝申し上げます。

日本茶 AWARD とは・・・

急須で淹れて美味しいお茶を決める審査方式で、本当に旨いお茶を決めるコンテスト。

一次、二次審査は、茶業関係者で審査を行い、最終審査は一般公募によって、投票制で選ばれます。



京都府京田辺市普賢寺上大門2-1
TEL 0774-62-0256
FAX 0774-63-3269
<http://www.maiko.ne.jp/>

Gyokuro "Takumi" won the Japanese Tea Award 2015

Appropriately brewed in a Japanese teapot, to determine the delicious taste of the tea, our Gyokuro "Takumi" was awarded the highest tea award in Japan on November 29th, 2015 at the Japanese Tea Award 2015 contest held at Shibuya Hikarie (Tokyo).

Final examination by general consumer

Maikotea Japan Gyokuro "Takumi"- Japanese Tea Grand Prize!

Primary and secondary examination by Japanese tea experts

Delicious Tea Division: Gyokuro -

Maikotea Japan Gyokuro "Takumi"- Platinum Award

Maikotea Japan Gyokuro "Kyotanabe Gyokuro"- Fine Product Award



In the wake of this, we would like to propagate the taste of "Gyokuro", which domestically and overseas. We extend our gratitude to our Tea master Mr. Toshikazu Yamashita for producing such delicious tea, as well as to all green tea farmers and everybody who kindly supported us until now.

The Japanese Tea Award is

A contest with a screening method for determining delicious tea brewed in a teapot.

Selected by a voting system consisting of a primary examination, carried out by officials of the tea industry followed by a final examination of the general public.

Maikotea Japan

2-1 Kamidaimon Fugenji

Kyotanabe Kyoto Japan

<http://www.maikotea.com/>

Gyokuro "Takumi" gewann den Japan Tee Preis 2015!

Fachgerecht in einer japanischen Teekanne aufgegossen, um den köstlichen Geschmack des Tees zu bestimmen, erhielt unser Gyokuro "Takumi" die höchste japanische Auszeichnung für Grüntee am 29ten November bei der Japan Tea Award 2015 Veranstaltung.

- Abschlussprüfung durch die allgemeinen Konsumenten

[MaikoTee Japan Gyokuro "Takumi"](#)

- 1. Preis Japanischer Tee! (Kategorie: Gyokuro)

- Primäre/sekundäre Prüfung durch japanische Tee-Experten

[MaikoTee Japan Gyokuro "Takumi"](#)

- Platinum Auszeichnung! Köstlicher Tee (Kategorie: Gyokuro)

[MaikoTee Japan Gyokuro "Kyotanabe Gyokuro"](#)

- Produkt des Jahres 2015



Im Zuge dieser Auszeichnung, möchten wir den einzigartigen Geschmack von "Gyokuro", der eine Kyotanabe Spezialität ist, im Inland als auch im Ausland noch stärker bekannt machen. Wir bedanken uns hiermit bei unserem Teemeister Toshikazu Yamashita für die Herstellung und bei allen Grüntee – Landwirten, sowie bei allen Teefreunden, die uns bis jetzt so freundlich unterstützt haben.

Der Japan Tea Award (Japan Tee Preis) ...

- Ist ein Wettbewerb mit einem speziellen Auslese-Verfahren zur Bestimmung köstlichster Grünteesorten, die fachgerecht in einer japanischen Teekanne (Kyusu/Houhin) gebraut werden.
- Wird entschieden durch ein Wahlsystem, bestehend aus einer primären Untersuchung von Experten der Tee-Industrie, gefolgt von einer Abschlussprüfung, die von Verbrauchern durchgeführt wird.

Maikotee Japan

2-1 Kamidaimon Fugenji

Kyotanabe Kyoto Japan

<http://www.maikotea.com/>